
令和４年第５回宝達志水町教育委員会会議録要旨

開会日時 令和４年８月１０日（水）

会議場所 宝達志水町生涯学習センター ２階 第一会議室

出席委員 細江教育長、近岡委員、松田委員、市村委員、大﨑委員

説 明 員 安達学校教育課長兼小学校統合準備室長、岡本学校教育担当課長、

宮本生涯学習課長

欠 席 者 なし

開 会 午前１０時

１ 前回会議録の承認について

会議録の内容について承認された。

２ 教育長事務報告

会議資料により要点報告を行った。

３ 付議議件

（１）議案第１０号 宝達志水町県費負担教職員の自家用車の公務使用に関する要

綱の一部を改正する訓令について

安達学校教育課長兼小学校統合準備室長が資料に基づき説明し、原案のと

おり承認された。

（２）議案第１１号 宝達志水町児童及び生徒の引率に係る自家用車等の使用に関

する要綱の一部を改正する訓令について

安達学校教育課長兼小学校統合準備室長が資料に基づき説明し、原案のと

おり承認された。

４ 報告事項

成年年齢引き下げに係る成人式の名称変更について

宮本生涯学習課長が資料に基づき説明を行った。

５ その他

（１）宝浪漫マラソン 2022 について

宮本生涯学習課長が資料に基づき説明を行った。

（２）今後の日程について

安達学校教育課長兼小学校統合準備室長が今後の日程について説明を行

った。



（委員の意見等）

質問 近岡委員（その他）

〇夏休みに入り、事故や不審者情報は入っているのか。

回答 岡本学校教育担当課長

○事故、熱中症や不審者情報等、問題となる事案の報告はない。

質問 近岡委員（その他）

○新型コロナウイルス感染者の本町の様子や割合はどうなっているのか。

回答 岡本学校教育担当課長

○どの学校からも児童生徒の感染者報告は出ているが家庭内感染がほとんど

である。小学校では夏休みの補習授業をリモートで行う等、感染対策を行っ

ている。

質問 近岡委員（その他）

○本町の部活動の地域移行について新聞に掲載されていた中で、アンケート実

施の掲載内容があったが、今後の動向、今年度の進捗状況はどのようになっ

ているのか。

回答 安達学校教育課長兼小学校統合準備室長

○現在、ソフトテニス男子を宝達スポーツ文化コミッションにおいて県より補

助金をいただきモデル事業として進めている。アンケートについては今後行

うこととしており、今後の部活動については学校とも詰めて行く。課題は指

導者確保、指導者確保の財源、国や県からの補助、受益者負担の問題がある。

まずは休日の部活動から始め、平日の部活動においても地域移行する国の考

えとなっているが、現在のところ、国、県からのガイドラインが示されてい

ない状況で、あくまで市町に委ねられており、苦慮している。学校教育課、

生涯学習課、学校現場も含め課題を詰めて行きたいと考えている。

質問 大﨑委員（その他）

〇若手の教職員に対する夏休みの研修予定の状況はどうなっているのか。

回答 岡本学校教育担当課長

○研修体制として７月後半に県、全国の学力調査の結果を受け、２学期以降の

取組について分析や対策を練っている。また、中能登事務所からも１学期の

訪問の結果、評価として指摘、改善点の指導を受けながら２学期に向けて取

組を進めている。

質問 大﨑委員（その他）

○１０月に予定されている発表会は、このまま開催されるのか。

回答 岡本学校教育担当課長

○現在、中能登事務所の指導を受け、発表会の準備を進めている。



閉 会 午前１０時３０分

質問 市村委員（その他）

○宝コミックフィールドの７月の利用者数を教えていただきたい。

回答 宮本生涯学習課長

〇８月８日現在の総数は８８２人となっており、町内では２８５人、町外では

５９７人となっており、割合は、町内３２％、町外６８％と前回と同じ割合

となっている。


